

Der Letzte.

Von Kaiserreich der Hannes,
Ein wackerer Geiell,
Den letzten des Gespannes,
Den bracht' er zum Appel.

"Gemustert und genommen,"
Der Hauptmann sprach es still;
Der Hannes, schwer beklommen,
Versetzte: „So Gott will.“

Wie wenn er sterben müsse,
So sah er auf den Gaul
Und drückte ihm zwei Küsse
Bewegt außs breite Maul.

Da mit der Halstierkette
Der Gaul bot ihm den Gruß;
Wie wenn Verstand er hätte,
Er scharrte mit dem Fuß.

Der Hannes noch beim Gehen
Hat tränend sich gewandt:
"Na, denn auf Wiedersehen!
Es geht ums Vaterland.“

Josef v. Lauff.